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会長挨拶

司会：　鈴木俊也君　

石井（和）君、石井（司）君、杉橋君、髙村君、土屋（巧）君、服部君、

藤川君、山口（雅）君、吉村君、渡辺君

(＊出席免除会員の欠席者　遠藤君　片野君　）

前々回

今　回

出席総数 出  席  率 メークアップ 修正出席率

会員総数

あなたが見えなくて残念でした。欠 席 者

３４/３７　　 　　　９１．８９%       ３４/３７　　 　　　９１．８９%

２７/３７　　 　　  ７２．９７%　　　　　　　　  　　　　　４０名

ようこそせせらぎ三島
ロータリークラブへ

入江俊介さん（仲原君・米山君のゲスト）

新井博薫さん（大川君のゲスト）

髙橋麻子さん（杉山君のゲスト）

原川均先生（田方農業高校）

黒田　礼さん

牧　陽菜さん

せせらぎ三島ロータリークラブ 検 索

　いよいよ今年度最終月となりました。あと一月皆さまお付き

合いの程よろしくお願い申し上げます。

　今月に入り、訃報が重なりました。石井和郎会員の奥様、

そして高村勝則会員のお母様、お二方も若く残念でなりま

せん。石井和郎会員からは２か月程前に連絡をいただき看

病に専念したいとのことでした。家族会で奥様がワインを美

味しそうに飲まれていた映像が思い出されます。大変残念

です。ご冥福をお祈り申し上げます。

　本日は、多くのゲストをお迎えしております。少しバタつく例

会になるかもしれませんがよろしくお願い申し上げます。

例会前に理事会を行い、35周年関連の会計報告案を山口

実行委員長から説明いただき、理事会としては承認されま

した。後程実行委員長から概略の報告をお願いします。ま

た、その中で、先の地球のステージにブースを出展いただ

きました順天堂大学保健看護学部の有志の方々及び田方

農業高校ライブデザイン科の方々に交通費及び出展謝礼

をお渡ししたく本日ご招待しました。誠にありがとうございまし

た。

　今日はプログラムとしては次年度関連ということになってお

りますが、先日も皆さんで検討した細則等の変更の続きを

行うこととなりました。年度内の変更完了に捉われず活発な

議論をお願いします。RIへの人頭分担金等はドル建て納入

することとなっており、昨今の円安基調で私たちの会費の中

における正味活動資金が減少傾向にある中で、次年度以

降見直す項目が増えることが予想され、仲原次年度会長も

予算編成に苦労されております。皆さんの理解の下でルー

ル作りをされると思いますのでご協力よろしくお願いします。

　あと2回になりました本日の〝乗り鉄”ネタは、時刻表で

す。私の子供の頃の愛読書です。枕にもなります。当クラブ

が設立された1989年6月号を入手しました。ＪＲは、１９８７年

に分割発足しております。現在の時刻表も用意しましたので

見比べてみてください。厚みはほぼ同じです。私は、小学5

年生から中学１年生位まで、時刻表で旅行プランを立て、

距離や特急料金やバス代等を足し算して、旅行代金を算

出したりして友達と遊んでいました。構成は昔も今もあまり変

わりなく、巻頭のトピックスからピンクのページの料金に関す

る項目まで似ております。昔は、後半に提携ホテルの一覧

がありました。６０を過ぎておりますが、今でも眺めるだけで心

おどります。



スマイルボックス

中村徹君：先週はAテーブル会でした。大川さんのお店

ジャズを借り切っての楽しいテーブル会でした。大川さん

ありがとうございました。

加藤正幸君：岡年度もあと1か月。今年に入ってIMやら35

周年式典やら本当に忙しい日々が続きましたが無事に終

わる事ができました。メンバー皆様に感謝です。

原兄多君；ちくのう症になりました。鼻声ですが、ご容赦願

います。

野村諒子君：三島市沢地川は毎年ほたるが沢山いま

す。今年も夕方7時半ぐらいから出ていますので子どもさ

んがいる方、見に行ってください。沢地の「かわせみ住宅

地」の所から入れます。

伊丹雅治君：県知事選が終わりました。東部・中部の県

民の皆様の示された意思を受けとめ、東部・中部・西部

のバランスがとれるよう活動してまいります。政令市のな

い東部選出の県議として一層重くなった責務を全うしてま

いります。

Bテーブル：5月24日にテーブル会開催しました。有意義

な話合いができました。

今日の料理

６月４日　  伊丹雅治君

６月４日　　矢岸貞夫君

６月１１日　　杉山寿美子君

議　事　録

１．細則・内部規定の変更について、別紙資料をもとに説明

（矢岸）

メークアップ期間について、1年ではなかったか？

（中村）

従来通り2週間とした。

出席委員会の報告もあるので2週間でお願いしたい。

（篠木）

各委員会について、社会奉仕委員会の「おたまちゃん食堂

支援」や国際奉仕委員会の「カンボジア支援」等は個別に

記載しない方が良いのでは？

記載するのであれば、青少年奉仕委員会の田方農業高

校支援等も記載した方が公平感があるのでは？

（中村）

従来も「三年後の自分への手紙」「タイ自転車贈呈」等個

別に記載している。

細則や内規は極端に言えば会長の方針で毎年変えても良

いと思うので、個別事業も記載したい。

青少年奉仕委員会についても、個別高校の記載が無いが

「地域の青少年との交流」との文言を入れているので、地

域の高校を念頭に置いていることを理解して欲しい。

（委員会構成、理事・役員の変更について）

一同異議なし

2024年6月7日をもって細則・内部規定を改定します。

以上

会員誕生日

クラブ奉仕委員会 5月度理事・役員会報告クラブ協議会

日時 令和6年7日（金）18時15分～18時30分

場所 呉竹（例会場）

出席者 （理事）岡会長、仲原副会長、小林、土屋、大村

　　　　　　鈴木、野村、篠木

 （役員）田村、大庭、原

　　　　　　（オブザーバー）山口パスト会長

議事録

１．会長挨拶（岡会長）

２．35周年実行委員会より

会計報告　→　承認

３．さよなら例会について（親睦活動委員会）

場所：呉竹

予算：委員会予算内にて

→　承認

４．その他

退会予定者について

次週委員会活動報告について


